



Asociación de Cubanos Residentes en Alemania
"Amo esta Isla"

DECLARACIÓN DE CONDENA A LA AGRESIÓN PERPRETADA A LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA POR LOS ESTADOS UNIDOS.

GLORIA A LOS 32 COMBATIENTES CUBANOS CAÍDOS EN EL CUMPLIMIENTO DEL DEBER.

La Asociación "Amo esta Isla" integrada por cubanos residentes en Alemania condena enérgicamente la reciente agresión perpetrada por el gobierno de los Estados Unidos contra la República Bolivariana de Venezuela y el secuestro de su Presidente Nicolás Maduro Moro y su esposa Cilia Flores. Este acto constituye una violación flagrante de los principios consagrados en la Carta de las Naciones Unidas, poniendo en grave riesgo el Estado de derecho internacional y la soberanía de los pueblos.

Reafirmamos nuestra solidaridad inquebrantable con el gobierno legítimo y el pueblo heroico de Venezuela, quienes defienden su derecho a la autodeterminación y a construir su destino en paz.

Como bien nos enseñó nuestro Apóstol, José Martí: "Es la hora del recuento, y de la marcha unida, y hemos de andar en cuadro apretado, como la plata en las raíces de los Andes."

Esta frase guía nuestro llamado hoy: es el momento de la unidad, de la reflexión colectiva y de la acción concertada en defensa de la soberanía, la paz y el derecho internacional.

Convocamos a la comunidad internacional y a todas las personas de buena voluntad a rechazar las acciones intervencionistas y a sumarse a la defensa de un mundo basado en el respeto y la justicia.

Así mismo, en este momento de reflexión y firmeza, honramos la memoria de los 32 valerosos combatientes cubanos que cayeron cumpliendo con su deber, y que, con sus vidas, escribieron la más alta defensa de la dignidad humana. Que sus nombres se recuerden no con lamento, sino con la firme gratitud de quienes heredaron un suelo sagrado por su valor.

¡Honor y gloria eterna!

Asociación de Cubanos Residentes en Alemania "Amo esta Isla"